

Renuevan la señalización de tráfico en Elda

28/02/2020



El nuevo contrato de señalización horizontal y vertical de tráfico se ha empezado a aplicar en la ciudad. El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, junto al concejal de Seguridad Ciudadana, **Enrique Quílez** y el comisario principal, **Francisco Cazorla**, han anunciado **la nueva contratación de unos 75.000 euros y la vigencia de un año, más otro de prórroga.**

El trabajo consistirá en el **pintado de pasos peatonales, símbolos para regular el tráfico y la instalación de nuevas señales.** Con esta medida se tratará de mejorar la visibilidad de las indicaciones de tráfico en zonas como

la Avenida de la Libertad, que se han borrado por el paso del tiempo. La modificación en la señalización ha comenzado en la Gran Avenida y se desarrollará por toda la ciudad.

El alcalde ha expresado su satisfacción por este contrato ya que "es una parte del mantenimiento que necesitaba la ciudad. Además, es importante para **garantizar la seguridad tanto de vehículos como de peatones**". Con esta contratación también se pretende, según **Rubén Alfaro**, mejorar el aparcamiento para vehículos de personas con movilidad reducida.